

## Grußwort Stadtzeitung Ausgabe 01/2025

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

das neue Jahr hat begonnen und eines der wichtigsten Ereignisse für unser Land sind die Bundestagswahlen, die nach dem Aus der Ampel-Koalition nun am 23. Februar stattfinden werden. Dass sich an ganz vielen Stellen in unserem Land etwas gravierend ändern muss, darüber sind wir uns sicher einig. Dafür brauchen wir in erster Linie eine stabile und handlungsfähige Regierung, die ein offenes Ohr für die Sorgen und Nöte der Bevölkerung hat.

Olfen ist für den Wahltag gut aufgestellt. Dabei werden wir von vielen Bürgerinnen und Bürgern ehrenamtlich unterstützt. Dafür unseren herzlichen Dank! Jetzt wünschen wir uns, dass auch Sie sich auf den Weg machen, um von Ihrem Wahlrecht Gebrauch zu machen und damit unsere Politik mitzugestalten.

In unserer kleinen Stadt arbeiten wir derweil seit vielen Jahrzehnten parteiübergreifend im Sinne Olfens. Dazu gehört immer mehr auch die Übernahme von Aufgaben, die eigentlich nicht in einer Verwaltung angesiedelt sind. Beispiele sind hierfür der Mietwohnungsbau und auch die Suche nach einer Gastronomie am Markt. Beiden Themen haben wir uns erfolgreich angenommen. Im Sinne unserer Bürger.

Auch an anderen Stellen tut sich was: Vier neue Klassenräume an der Wieschhofgrundschule werden im Sommer fertiggestellt sein. Der Bau von drei Mehrzweckräumen folgt danach.

Die Sanierung des Hallenbades mit der Geest-Turnhalle soll noch in diesem Jahr vollzogen sein. Der Umzug in den Neubauteil des Rathauses wird ebenfalls in diesem Jahr erfolgen. Anschließend beginnt die Sanierung des Altbaus. Mit Abschluss des Vertrages für eine neue Gastronomie am Markt werden die Planungen für die Baulücke konkretisiert, um auch hier mit einem Neubau das Bild der Innenstadt zu komplettieren.

Weitere Themen, die uns auch in 2025 beschäftigen sind u.a.: „Wohnen und Arbeiten in unserer Stadt“, „Wie geht es in Vinnum weiter?“, „Bauvorhaben unserer Stadt“, „Alt werden in Olfen“, „Asylbewerber in Olfen“, „Kinderbetreuung in Olfen“ und „Bleibt Olfen schuldenfrei?“.

Zu all diesen Themen möchten wir im Rahmen einer allgemeinen Bürgerversammlung am 20. März in der Stadthalle gerne Ihre Meinung hören. Um 19.00 Uhr geht es los. Wir freuen uns, wenn Sie dabei sind.

Die nächsten Wochen stehen in Olfen wieder im Zeichen des Karnevals. Friedlich und in Gemeinschaft feiern ist das, was bei uns schon viele Jahrzehnte Tradition hat und darauf freuen wir uns alle. Wir sehen uns sicher bei einer der vielen Feierlichkeiten.

Ihr Bürgermeister  
Wilhelm Sendermann